



**SOCIOS DE HONOR
DEL
SIPA**



En el acto de constitución del “SINDICATO DE INICIATIVAS Y PROPAGANDA DE ARAGÓN” en el año 1925, bajo el lema de “Todo por y para Aragón”, se acordó distinguir con el título de Socios de Honor como predecesores de nuestra Asociación a:

Excmo. Sr. D. Luis Higuera Bellido (Marqués de Arlanza)

Presidente del Congreso Internacional de Turismo y de los Sindicatos de Iniciativas, celebrado con motivo de la Exposición Hispano-Francesa de 1908 y Presidente del primer centro de turismo con el nombre de “Sindicato de Iniciativas de Aragón” fundado en 1909.

* * *

Excmo. Sr. D. Basilio Paraíso Lasús

Brillante responsable de la Exposición Hispano-Francesa de 1908 que tanta influencia tuvo para el futuro de Zaragoza.

MANUEL PIZARRO MORENO

Presidente del Consejo de Administración de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Zaragoza, Aragón y Rioja. Se le entregó la Insignia de Oro en Cogullada por la vinculación de la Caja con el SIPA a través de la revista "ARAGON", desde el primer número de 1925.



Don Manuel Pizarro Moreno recibiendo la Insignia de Oro del SIPA de manos de Don Santiago Parra de Más.

ANGEL EZPELETA SIMÓN

Es el directivo más antiguo. Ingreso en la Asociación el 26 de junio de 1968 con el número 2.727 con el nombre de su establecimiento de regalos "La Inmaculada".

Entró a formar parte de la directiva en el año 1969.

El 20 de enero de 1972, fue nombrado Tesorero y durante su época llevó a cabo la informatización de la contabilidad.

Por razones de edad dejó el cargo en el año 2006

El 30 de marzo de 1999 se le concedió la insignia de oro en reconocimiento a su larga y fructífera labor.



Don Angel Ezpeleta también fue distinguido con la Insignia de Oro del SIPA.

CRISTÓBAL GUITART APARICIO

Ingresó en la Asociación el 11 de febrero de 1973 con el número 2.827

Formó parte de la directiva desde marzo de 1977

Fue nombrado Vicepresidente en febrero de 1980

Se le concedió la insignia de oro el 22 de noviembre de 2001

Por motivos de edad cesó como directivo en el año 2007

Es autor de numerosos folletos turísticos sobre pueblos de Aragón. Especialista en Castillos de renombre nacional, ha publicado la historia de un número importante de ellos.

Como viajero infatigable ha cimentado la base de sus conocimientos.

En la revista "ARAGON", del SIPA, tiene publicados más de 65 artículos.

Y sobre él aparecen más de 2.300 sitios en la WEB.



Don Cristóbal Guitart impone la Insignia de Oro de la Entidad a Don Santiago Parra de Más.

MARIA PILAR LORDA ALCALÁ

Su colaboración con el SIPA comenzó siendo Presidente don Eduardo Cativiela, en el año 1946, con el que le unía una relación laboral.

Desde ese año lo ha controlado todo. Al contemplar la relación de socios de aquella época, que ella confeccionó, se puede leer: Federico Torralba Soriano, Juan Antonio Cremades Royo, Biblioteca Pública de Teruel y Huesca, José M^º Franco de Espés, María Concepción Serrano Súñer, etc. etc.

Su privilegiada memoria aventaja a los actuales ordenadores. Los presidentes, secretarios y tesoreros han tenido y tienen en ella una extraordinaria colaboradora.

Sencilla, amable, ha sido uno de los puntales para que el Sindicato de Iniciativa y Propaganda de Aragón, SIPA, haya llegado hasta nuestros días.

El día 30 de marzo de 1999 se le concedió la insignia de oro.



Doña Pilar Lorda recibe la Insignia de Oro de manos de Don Santiago Parra de Más.

JOSÉ MARÍA RUIZ NAVARRO

Un hombre cabal. A las características que distinguen a los miembros del SIPA como el aragonesismo, el respeto a la sociedad civil, la promoción de Aragón o la amistad, ha añadido, además, una fidelidad y una generosidad hacia la entidad y sus consocios que son ejemplo permanente de buenas prácticas, y construyen un formidable espejo en el que debemos mirarnos todos los que disfrutamos de su compañía cotidiana.

El SIPA le reconoció con la Insignia de Oro del Centro y elevó su categoría administrativa a Secretario de Honor en su Junta Directiva celebrada el 23 de octubre de 2012.

Pero ha sido José María Ruiz, con su quehacer diario, quien ha elevado la categoría humana y profesional de nuestro antiguo Sindicato, orlándole con una imagen de servicio, utilidad y amabilidad.

Su colaboración de varias décadas en el SIPA queda como testimonio para quienes le sucedan. Al honrarle, nos honramos por haberlo compartido tantos años con su familia, querida Flora e hijos. El honor que merece y queremos dejarlo escrito, nos enorgullece y estimula. Hemos disfrutado y seguimos disfrutando de un hombre cabal.

